
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Einwohner einer  sind Menschen, die an diesem Ort, in einer Wohnung oder

in einem Haus leben. Wer  eines Dorfes ist, ist auch Einwohner eines Staates.

Als Einwohner gilt auch, wer an einem anderen  arbeitet oder gerade im Urlaub ist.

Nicht als Einwohner gelten hingegen  oder Menschen, die an diesem Ort arbeiten,

aber anderswo wohnen. Dies sind zum Beispiel  in der Landwirtschaft oder auf einer

Baustelle, auch wenn sie einige Wochen oder  an diesem Ort verbringen.

Einwohner einer Gemeinde sind auch automatisch Einwohner des entsprechenden ,

des Kantons oder des Bundeslandes. Auch beim Kontinent, also zum Beispiel bei ,

spricht man von Einwohnern. Wenn es um die ganze Welt geht, spricht man jedoch eher von Bewohnern

oder von der .

Nicht verwechseln sollte man Einwohner mit Bürgern.

Bürger haben ein , weil es schon ihre Eltern hatten.

Das setzt sich so immer weiter fort. Ein Bürgerrecht kann man aber

unter bestimmten  auch erwerben.

Wenn zum Beispiel einer Bürger von Bern ist und dort wohnt,

ist er gleichzeitig  und Einwohner.

Die Pflichten und Rechte von Einwohnern und Bürgern regeln die  und der Staat.

Es ist deshalb nicht überall auf der Welt gleich.

Bei uns gelten diese : Einwohner müssen sich an alle Gesetze halten.

Sie dürfen also nicht einbrechen, nicht zu schnell mit dem  fahren und viele andere Dinge.

Sie müssen sich auch auf der Gemeinde anmelden und dann  bezahlen.

Damit kann die Gemeinde ihre Aufgaben erledigen. Kinder müssen zur  gehen.

Einwohner dürfen Straßen benutzen, sich in  behandeln lassen und all diese Dinge.

Die Polizei und die Feuerwehr schützen alle Einwohner gleich. Die  kostet bei uns nichts.
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